DOI: 10.18572/2072-4438-2020-1-22-25

Проблемы раздельного содержания осужденных в исправительных учреждениях

Прихожая Людмила Евгеньевна, адъюнкт факультета подготовки научно-педагогических кадров Академии права и управления Федеральной службы исполнения наказаний России

e-mail: avtor@lawinfo.ru

В данной работе рассматриваются практические проблемы раздельного содержания осужденных в зависимости от их криминального воздействия на других лиц с целью вовлечения в совершение новых преступлений. Проведенный анализ норм уголовного и уголовно-исполнительного законодательства, различных научных источников, статистических данных, свидетельствующих об увеличении количества совершенных в 2018 г. организованными группами или преступными сообществами тяжких и особо тяжких преступлений, а также рост рецидивной преступности позволили сделать выводы о необходимости выработки нестандартных методов борьбы с преступностью. Одним из направлений предупреждения совершения преступлений является дифференцированное размещение различных категорий осужденных в местах лишения свободы.

Ключевые слова: раздельное содержание различных категорий осужденных, классификация осужденных, воры в законе, преступная иерархия, изоляция осужденных, исправительные учреждения, тюрьмы.

Issues of Separate Placement of Convicts in Penitentiary Facilities

Prikhozhaya Lyudmila E. Junior Scientific Assistant of the Faculty of Training of Academic Personnel of the Academy of the Federal Penitentiary Service of Russia

This article deals with the practical problems of separate detention of convicts, depending on the criminal influence on other persons and their involvement in the commission of new crimes. The material studied by us allowed us to draw conclusions about the need to develop new directions in the fight against crime. One of the main directions of crime prevention is the differentiated placement of different categories of convicts in places of deprivation of liberty.

Keywords: the separation of different categories of convicted, classification of convicts, thieves in law, criminal hierarchy, isolation of convicts, correctional facility, prisons.